

WASPADA

Harian Umum Nasional Terbit Sejak 11 Januari 1947. Pendiri: H. Mohd. Said (1905 - 1995), Hj. Ani Idrus (1918 - 1999)
ISSN: 0215-3017

SENIN, Wage, 20 April 2015/1 Rajab 1436 H ● No: 24912 Tahun Ke-68

● Terbit 24 Halaman

SUARA AKADEMIK

April Mop

Oleh Abdul Karim Batubara

Mahasiswa Pascasarjana Komunikasi Islam UINSU

Mengutip cerita dari media tentang April Mop. Seorang suami yang baru pulang kerja ingin merayakan April Mop dengan membuat kejutan kepada istri tercintanya. Begitu ia disambut sang istri didepan pintu, ia berkata dengan nada pura-pura marah, "Engkau aku thalak tiga" Kontan saja sang istri yang tidak menduga apapun tersentak kaget, lalu tangisnya pun pecah membahana.

Setelah beberapa saat, sang suami baru mengatakan, "April Mop!". Namun demikian, isak tangis sang istri belum juga reda, pasalnya ia pernah ikut pengajian, dan disana seorang ustadz menjelaskan bahwa thalaq itu hukumnya sah meskipun diucapkan suami dengan main-main. Akhirnya mereka sepakat mendatangi rumah salah satu ustadz. Setelah sang ustadz menguraikan masalah tersebut, ganti sang suami yang berteriak dan menangis histeris!

Memasuki awal April, dikenal perayaan April Mop. April Mop sendiri adalah suatu hari yang diperbolehkan melakukan kebohongan, kesaksian palsu atau lelucon kepada orang lain tanpa dianggap bersalah. April Mop atau April Fools Day ditandai dengan aksi tipu-menipu dan candaan terhadap orang lain dengan tujuan mempermalukan atau mempermainkan mereka yang mudah ditipu.

Meskipun kita tidak bisa benar-benar tahu menentukan bagaimana atau kapan Hari April Mop tersebut muncul dan masih menjadi misteri serta punya versi-versi sendiri dalam sejumlah Negara, namun banyak masyarakat kita dan di seluruh dunia masih merayakannya dengan sikap lelucon dan kekonyolan dengan menyampaikan informasi yang tidak benar.

Dalam perspektif komunikasi Islam menyampaikan informasi bohong salah satu perbuatan yang sangat dicela. Pelakunya diancam dengan murka dan siksa Allah. banyak sekali nas-nas baik ayat maupun hadits yang secara tegas mencela dusta dan juga pelakunya. FirmanNya: "*Kecelakan yang besar pada hari itu bagi para pendusta.*" (QS. Mursalat :16)

Sebagai umat Islam harus lebih berhati-hati atau skeptis dalam menghadapi perayaan April Mop. Candaan yang kelewat batas melalui April Mop akan bisa berubah menjadi marah bahaya dan kedzaliman dan dampaknya akan merugikan umat Islam. Disamping itu bagi sejarah umat Islam sendiri, April Mop merupakan sejarah kelam yang tidak bisa dilupakan hingga saat ini yaitu tragedi pembantaian ribuan umat Islam oleh tentara Salib di Spanyol pada tahun 1487 M yang dilakukan dengan cara menipu umat Islam dengan memberikan informasi bohong.

